

Un día como hoy hace 13 años debutó el astro Lionel Messi en la Liga de España



El 16 de octubre de 2004, "La Pulga" reemplazó a Deco en el minuto 82 del clásico catalán entre el Barcelona y el Espanyol. El holandés Frank Rijkaard decidió el cambio sin saber, que iba a promover el inicio de la carrera del mejor jugador del mundo.

Vale mencionar el apartado que hizo el diario El País, de España, de la aparición de La Pulga: "Ocurrió, sin embargo, que el partido se puso tan dulce para los azulgrana que Rijkaard recurrió a Iniesta y más tarde a Messi, y los focos se posaron de nuevo en el Barça. Iniesta tiene duende y Messi juega como un ángel".

El 16 de octubre de 2004 el holandés Frank Rijkaard, entonces DT del Barcelona, decidió mandar al campo de juego del estadio del Espanyol al que desde entonces, desde ese mismo momento, se convertiría en el mejor jugador del mundo: Lionel Messi. De aquel día en el que el rosarino debutó oficialmente como futbolista se cumplen hoy 13 años.

Vale mencionar el apartado que hizo el diario El País, de España, de la aparición de La Pulga: "Ocurrió, sin embargo, que el partido se puso tan dulce para los azulgrana que Rijkaard recurrió a Iniesta y más

tarde a Messi, y los focos se posaron de nuevo en el Barça. Iniesta tiene duende y Messi juega como un ángel".

El Mundo, por su parte, comentó el partido en vivo y señaló: "Minuto 82. Deco deja su lugar en el campo a Messi, un canterano de 18 años".

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/144716-un-dia-como-hoy-hace-13-anos-debuto-el-astro-lionel-messi-en-la-liga-de-espana>



Radio Habana Cuba